

Heidemarie Busch

CVP/EVP Fraktion

STADT SCHLIEREN							
G-Nr.	A-Nr.				A/STR		
Z:	24. Jan. 2011				↓		
Kopien	P	P	S	S	BP	SG	WVA
RV							
StS							
GL							

Kleine Anfrage

über Linienführung der geplanten Limmattalbahn

An einer von mir besuchten Informationsveranstaltung über die geplante Limmattalbahn war ersichtlich, dass die Planung schon sehr weit fortgeschritten ist. Die Trassenführung mit 8 Haltestellen in Schlieren führt auch durch Wohngebiete. Für den Unterhalt der Haltestellen ist Schlieren verantwortlich.

Meine Frage an den Stadtrat:

Wie steht der Stadtrat zu der geplanten Limmattalbahn? Wann wird die Bevölkerung umfassend informiert, damit evtl. noch etwas Einfluss auf die geplante Linienführung genommen werden kann, denn es wird privates Land benötigt welches auch enteignet werden könnte.

Schlieren, 24. Januar 2011



Heidemarie Busch